



CÁMARA DE DIPUTADOS DE LA PROVINCIA DE SANTA FE

PROYECTO DE DECLARACIÓN

La Cámara de Diputados declara su más enérgico repudio y preocupación por la vandalización de los pañuelos de las Madres de la Plaza 25 de Mayo de Rosario que representan a los 30.000 desaparecidos y desaparecidas, declarando su repudio a todo acto o discurso negacionista y violento.

MATILDE MARINA BRUERA
Diputada Provincial

FUNDAMENTOS

Sr. Presidente:

La icónica imagen de los pañuelos de las Madres en la Plaza 25 de Mayo fue vandalizada este martes 25 de octubre de 2022, por la mañana. En la ronda formada por esas pinturas, y sus pasos al lado, sobre los que caminan jueves tras jueves desde hace más de 40 años, apareció la frase "Fueron 8 mil".

Como dijeron las y los integrantes de la Ronda de Madres de Plaza de Mayo de Rosario: "Una vez más, la Plaza de nuestras Madres fue vandalizada. Las intervenciones colectivas que hacen presentes a nuestros 30.000 compañeras y compañeros desaparecidos fueron manchadas, con leyendas de odio, negacionistas del horror".

Agregando que "lejos de minimizar estos hechos, sabemos que forman parte de una escalada que verificamos, tanto en el ultraje a los pañuelos como en insultos directos, recibidos durante una de las rondas".

Por esos hechos, efectuaron una convocatoria especial para el jueves 27 de octubre e invitaron a quienes quieran sumarse para repintar los pañuelos y después participar de la Ronda, como cada jueves, en la plaza de nuestras Madres.

Y finalizaron diciendo que "Nadie detiene al amor en ningún lugar".

Por ello, corresponde que repudiamos estos hechos y todos los discursos y actos negacionistas, los que no pueden ser tolerados en democracia.



CÁMARA DE DIPUTADOS DE LA PROVINCIA DE SANTA FE

Por todo lo expuesto solicito a mis pares la aprobación del presente proyecto de declaración.

MATILDE MARINA BRUERA
Diputada Provincial